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故敢者:

本人是西貢區鄉事贊員會首副主席張土勝﹒就電力市場會晨2舊詢的意見如下:

. 早前澳門出現大停電，睡時斗圍半小時﹒組行，食肆宣本能營撮，停電六六膨
響到澳門市民的日常生活﹒商質是知名旅過:a:點，區內有多閉會跡和商膺，絕

不能容許出現大型停啥事故﹒章好，香港的供電器定a懷一直好好，近甘織年都

沒有出現過大規模的停電 J 1區金瘋政府過往監管有力，令電力公司一草保持供

電質景，及透過不同的措跑去種定電力俱應﹒

南電的電t.I服務現時安全、可靠﹒電但一軍努力雄持倫理y阱，多年眾都沒

有太幅上調善本電個﹒電贊同多個大城市比較都知忌、每位戶的電費開支佔總

關文少於盲分之二 a 希望無論政府或者電刃公司都能夠繼續保持價格優勢，不

要增加市民在電費開支上的負搶﹒

. 現睹的{管制肘劉協說》將於 2018 年間滿﹒迴行7幾十年的管制包議，一草

未生犬事.本人認為政府只需在現峙的協議糧輯上伸出適當的改善，倒如:加

強兩電在環保表現，鼓勵利用可再生龍、潭、發電等等社會關注的議題，使足以應

付日後的社會局對﹒

[2015 年 5 月品6 自]
抄退:過坡局局長黃錦星先生

就香港電力市場的未來岱展公眾諾鉤的回應

西貫鋼i頭發民會首副主席

張土勝輝歐

立法會CB(4)1074/14-15(03)號文件




